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感動を！地域と共に We Serve

我クラブは本年結成60年を迎え、来る11月29日に記念式典を開催いたします。その節目の年に
松江LCの第60代の会長をお引き受けさせていただくことになりました。私は2001年に入会し今
年で在籍14年、今日までその一員として多くの出会いと経験をさせて頂きましたが、今年度は会
員の皆様のご協力を得て記念すべきこの年に、大役を仰せつかることになり、身の引き締まる思
いとともに、精一杯努力してすばらしい成果を上げていきたいと強く念じております。

今年度のテーマは、「希望あふれる 未来に向けて We Serve」とし、会長スローガンは「感謝の
心で絆を深め 地域社会に貢献しよう」といたしました。336-D地区で一番早く結成60年という長
い歴史と輝かしい伝統を誇るクラブを築いてこられた先輩諸兄の方々に改めて敬意と感謝を申し
上げながら、クラブ員すべてのみなさまが心を一つにして笑顔あふれる和やかな楽しいクラブと
なるよう、お互いに努力を重ね、人間力を高め合い、地域に貢献していく、そのようなクラブを
目指していきます。

一昨年のアベノミクスの始動以来、円安による株価高騰、また出雲大社の遷宮効果、千家・高
円宮家のご成婚などもあり、当地の経済は緩やかな回復基調を続けておりますが、少子高齢化に
よる人材不足が叫ばれるようになってきており、企業経営と同様にLCの活動の本質も変革を求
められるようになってきました。昨年まで長く事務局としてクラブをサポートして頂いた横井さ
んが退職され、新たに山根さんが就任されました。竹田前会長はその転換期にあたり大変なご苦
労をなさったと思いますが、その上にE-DESKという新しいグループウェアを導入され、事務局
の合理化に大きく一歩を踏み出しました。今年度はその新しいシステムも活用しながら、会員相
互の情報を共有しあって絆を深め、クラブ活動を活性化していくことこそ地域貢献につながるも
のと確信しております。

過去の周年の年には諸先輩方がすばらしい成果をあげてこられてきております。我々に何がで
きるのか不安ではありますが、池尻幹事、佐々木会計、門脇LT、高橋TTという 5 役と各委員会
委員長をはじめすばらしいメンバーと力を合わせ、会員皆様のパフォーマンスを結集して、松江
LCの新しい 1 ページを築いて行きましょう。

この 1 年どうぞよろしくお願いいたします。

会長就任のご挨拶

第60期会長

L.古志野 功



今年度、幹事を仰せつかりました池尻悟です。
入会 7 年目、クラブ内では 2 番目の年少者、小心者の私にとりまして非常に荷

が重く先月あたりから身長が 5 ㎜程度縮み、持病の腰痛が悪化している今日この
頃です。しかしながらこのような弱音を吐いている場合ではないことは充分に理
解しております。古志野会長のもと、スタッフそして会員の皆様とともに我がク
ラブが60周年にふさわしい年となるよう精一杯幹事としての職務を全うする所存
です。上手く立ち振る舞いができる自信はありませんが、皆様の指導を仰ぎつつ
自分なりに考え学び理解しながらクラブ運営の一旦を担うことができればよいと
考えております。また、どんな形であれ私自身が少しでも成長できる 1 年になれ
ばと思います。

皆様、ご指導ご鞭撻の程、何卒よろしくお願いいたします。

幹事
L.池尻　悟

幹事就任のご挨拶 

今年度、LTを務めさせていただくこととなりました。
この 7 月で在籍 5 年となりますが、未だまだ経験の浅い私が 5 役の一員として

LTの役目が果たせるか、甚だ不安な気持ちでいっぱいです。
今年度は11月の我がクラブ60周年記念大会開催を初め、4 月の地区年次大会（松

江） 5 月の複合地区年次大会（松江）と大きな大会が重なり、何かとクラブ全員
での慌ただしい活動が予想されますが、そういった時こそ、より一層会員間の情
報の共有や結束力が必要になるのではないかと思います。

そんな中LTの役目として、減り張りある例会や会のスムーズな進行で情報が
会員の皆様によく浸透し、有意義なものとなり、そして更に出席向上へ繋がるよ

ライオンテーマー
L.門脇　泰

LT就任のご挨拶 

今年度、会計を仰せつかりました佐々木幸美です。60周年という大切な節目の
年に、このような大役を任じられましたこと、身の引き締まる思いが致します。

今日までの先輩方が築き上げられた伝統と歴史を重んじる、松江LCの名前に
恥じぬよう、皆様からの大切な会費をきちんと管理し、情報・財務委員会そして
理事会のご指南を受けながら時代に沿った効率化を図ると共に、古志野会長、池
尻幹事を始めとするスタッフの皆様のお役に少しでも立てますよう、拙いながら
も粛々と職務を全うしたいと決意を新たに致しました。

まだまだ入会 8 年目、経験値の浅い私ではございますが、皆様のご指導ご鞭撻、
並びにご協力を切に切にお願い申し上げ、就任のご挨拶とさせていただきます。

1 年間何卒よろしくお願い申し上げます。

会計
L.佐々木幸美

会計就任のご挨拶 
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本年度、TTを拝命頂き、身に余る重責で少々緊張はしておりますが、引き受
けたからには、古志野会長の力となり、そしてクラブの力と成れるように尽力し
たいと思います。私の役職のTTの役割は？ と思い調べてみますと、例会での適
切な余興やゲームを行い、気持ちよくドネーションをしていただき、会員に上手
にファインを課し、規律・調和・友好・活気を促すと記して在るのを見かけまし
た。私が知る限りの当クラブでのやり方とは、少し違うと感じましたが、話に聞
くところによると以前は、当クラブでもその様な設えもあったと聞きました。ク
ラブの皆さんが喜んで頂けるのは、良いことだと単に思いますので、出来る限り
工夫をしたいと思いますが、ネタ切れの心配があり不安もあります。しかしなが
ら、そこは、皆様からも意見をお聞きしながら、自分自身も楽しみながら、 1 年
を過して行きたいと思っています。その思いが、多くの方からのドネーションや
ファイン、そして出席率の向上に貢献できればと思います。どうか皆様の、ご理
解とご協力をお願いといたしまして、挨拶とさせていただきます。

テールツイスター
L.高橋直輝

TT就任のご挨拶 

う貢献出来ればと思っています。
そう申しましてもこの 1 年間、皆様にご迷惑をかけ至らぬ点も多々有ろうかと

存じますが古志野会長の下、非力ながら精一杯頑張りますので皆様のご指導ご鞭
撻を賜りますようお願い申し上げます。
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社会の成熟化に伴い、個人の価値観やライフスタイルが多様化している時代にあっ

て、松江LCは、これからも、時代に即した奉仕活動に取り組まなければなりません。

本年度も、会員一人ひとりが互いを理解し合いながら、地域社会貢献、地域課題解

決への発展に繋がる活動へ取り組める様、第一副会長として、クラブ運営に参画し

て参ります。そして、松江LCの奉仕の精神を次期へ継承して参ります。

皆様のご支援ご協力を賜りたくお願い申し上げます。

第一副会長
L.坪内浩一

第一副会長就任のご挨拶 

1998年に31歳で入会以来17年、様々な経験をさせて頂きましたが、本年度は第二

副会長の大役を務めることになり、あらためて気の引き締まる思いでおります。

松江LC60周年という節目の年に、どれだけお役に立てるかはわかりませんが、私

の出来る範囲の中で精一杯頑張りますので、会員の皆様のご指導ご鞭撻を賜ります

ようお願い申し上げます。

第二副会長
L.渡邊　学

第二副会長就任のご挨拶 

正直なところ、クラブ会長の配偶者が、『婦人会長』との認識がありませんでした。

つい先日、主人に告げられましてびっくりしているところです。

そのような私ですので、皆さんにお助けいただかないと何もできません。ですが

会員の皆様には、日頃大変お世話になり、親しくしていただいている方ばかりです

ので、全く心配はしておりません。

失礼なことばかりになると思いますが、主人共々どうか温かい目で見守っていた

だきますようお願い申し上げます。婦人会長
LL.古志野純子

婦人会長就任のご挨拶 
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会員・指導力委員長� L.小林　悟

本年度は、60周年の記念すべき節目の年に、会員・指導力委員長の大役を拝命し身の
引き締まる思いです。会員委員会は、例会等の出席奨励他、会員増強の使命があります。
特に本年度、古志野会長は会員拡大を大きなテーマに掲げられ、委員会もそれに対し強
力にバックアップをしなければなりません。会員の皆様にご紹介・ご推薦いただけるよ
うに、会員相互の親睦を図り、楽しいクラブ創りに努めたいものです。会員の皆様のご
協力をよろしくお願いいたします。

情報・財務委員長� L.後藤　勇

委員会が再編成され、「情報・指導力委員会」から「情報・財務委員会」になって二代
目の委員長に就任いたしました。この委員会は安達盛二初代委員長が提案・改革され現
状に合った委員会となりました。委員会の役割はクラブ運営、事業費、特別会計予算の
編成、委員会の予算・決算の承認、事業指導、LCの情報収集と提供、会則・附則・内
規の改正、支部・家族会員指導と多岐にわたっています。幸いにも本年のメンバーは経
験豊富な方々ばかりです。何とか皆様の知恵を借りて、やって行こうと思っています。
1 年間宜しくお願い致します。

計画委員長� L.山本勝己

今年度、計画委員長を務めさせていただくこととなりました。事業委員会の時とは違
い、まだ年度が変わる前からあれこれと考えることも多く、自分の能力の無さを思い知
らされております。今年度は、古志野会長からゲストスピーカーを充実させて欲しいと
のご意向を伺っております。皆様、お忙しい時間を割いて例会にご出席になるのですか
ら、少しでも印象に残るスピーカーの方をお呼び出来ればと思っております。

幸い、瀬﨑副委員長をはじめ非常に有能な皆様が委員会に所属いただいております。
私自身は甚だ非力ではありますが、その委員会メンバーの協力を仰ぎながら、 1 年間

精一杯務めさせていただきます。
会員の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

IT・PR委員長� L.中尾禎仁

前期では、竹田前会長、森山前委員長ほか役員のみな様のリーダーシップもあり、松
江LCとして始めて会員管理システム（E-DESK）を導入いたしました。はじめは、会員
の皆様にうまく使っていただけるか心配しておりましたが、会員の皆様、事務局の山根
さんのおかげで大きな混乱もなくスタートすることができました。今期は、矢田副委員
長をはじめ委員会の皆様とともにE-DESKの更なる活用により、会員管理業務の負担軽
減と会員同士のライオンズ活動の情報の見える化を図るとともに会報誌等による情報発
信をがんばっていきますのでよろしくお願いいたします。
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委員長就任のご挨拶



社会・奉仕委員長� L.安達　亨

今年度、社会・奉仕委員会の委員長を仰せつかりました安達亨です。

昨年は、竹田委員長のもと副委員長をさせていただき、特に「千の音色でつなぐ絆」

プロジェクトのアクティビティにおいては大変勉強になりました。委員長のしっかりし

た旗振りの下、皆が心を一つにすれば大きなことが成せることを。

昨年の学びを糧に 1 年間頑張って参りますので、皆さま、どうぞ宜しくお願い致し

ます。

健康・福祉委員長� L.中村　誠

今年度、健康・福祉委員長を務めさせていただきます。

これまで歴代委員長が尽力され、積み上げられた献血推進活動における実績を、しっ

かり定着させつつ、更に伸ばしていけるよう頑張ります。

今年度は60周年や年次大会等の大きな式典が重なり、入会して漸く 2 年の私にとって

不安もございますが、岸本副委員長をはじめ委員会の皆様方のお力添えをいただき、精

一杯邁進して参りますので、よろしくお願いいたします。

国際・教育委員長� L.和田淳一

この度、国際・教育委員長に就任することになりました。

入会して丸 3 年の若輩者でありますが、委員長という大役を仰せつかり、誠心誠意務

めさせていただきます。

当委員会の事業活動である青少年・児童の健全育成、薬物乱用防止教育を、スポーツ

及び文化交流等を通し、援助できるよう取り組んでいきたいと思います。

原副委員長、委員会メンバーの力をお借りし、 1 年間頑張りますのでよろしくお願い

いたします。

60周年記念大会実行委員長� L.井谷耕造

この度松江LC60周年記念大会実行委員長に就任いたしました。とは言いましても、

既に昨年10月より準備委員会を立ち上げ着々と計画は進行しております。

わが松江LCも336-D地区で最初に還暦を迎え、生まれ変わって新しい時代に突入しま

す。クラブメンバーも随分若返りましたが、クラブの伝統を重んじながらも今の時代に

適合した新しいクラブに変身することを期待します。
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【例会報告】　年次例会（第1418回例会）… ⃝開催日／6月19日（金）　⃝場所／ホテル一畑

【例会報告】　第1417回例会… ⃝開催日／6月5日（金）　⃝場所／ホテル一畑

6 月19日（金）に、2014年度最終「年次例会」が開催され

ました。

竹田会長最後の挨拶から現・次期 5 役の交代式、地区役

員退任の挨拶、次期会長挨拶に嬉しい新会員入会式もあり

ました。例会終了後には懇親会もあり、出席率も80％超え

で大盛会の例会となりました。

スタッフの方々 1 年間大変お疲れ様でした。

第1417回例会は嬉しい新会員入会式、長期在籍者

表彰、6 月の誕生祝贈呈、336複合地区年次大会報告、

各委員長よりの 1 年を振り返ってのスピーチ、幹事

報告、委員長報告等盛りだくさんの内容で開催され

ました。

第４回現・次期合同ガバナー諮問委員会… ⃝開催日／6月20日（土）　⃝場所／サンラポーむらくも

6 月20日（土）に336-D地区 1 R「第 4 回現・次期合同ガバナー

諮問委員会」がサンラポーむらくもにて開催され、松江LCから

は地区役員 5 名、現・次期 3 役 6 名で出席して参りました。

会議は 1 Z（小林一夫ZC）と 2 Z（足立守ZC）で各ゾーンごと

の諮問委員会の後、 1 R（森山浩吉RC）の諮問委員会、最後に懇

親会があり終了となりました。
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ゴルフ部会 6 月コンペ（会長杯
争奪）を 6 月13日（土）に玉造温
泉カントリー倶楽部にて開催いた
しました。今回は幸陽建設株式会
社（Ｌ.持田）60周年記念コンペに
便乗して14名（ 2 名はゴルフ部非
会員）の参加にて行いました。

6 月13日（土）6月コンペ（会長杯争奪）
【
趣
味
部
会
】
ゴ
ル
フ
部

順位 氏　　名 OUT IN GROS HC NET

1 竹田　宏一 47 43 90 18.0 72.0
2 永原　秀治 44 44 88 14.4 73.6
3 光森　重義 43 44 87 13.2 73.8
4 井谷　耕造 44 50 94 19.2 74.8
5 古志野　功 48 36 84 8.4 75.6
6 竹内　房雄 46 41 87 10.8 76.2
7 鷦鷯　　治 58 47 105 28.8 76.2
8 渡邊　　学 51 53 104 27.6 76.4
9 柏井　一博 53 45 98 21.6 76.4
10 瀬﨑　　剛 62 55 117 39.6 77.4
11 持田　幸治 52 51 103 24.0 79.0
12 實重　正樹 62 51 113 30.0 83.0

社会奉仕委員会

【出席者】�
L.竹田（宏）、L.古志野、L.坪内、L.鷦鷯、L.實重、LL.實重、L.安達（盛）、L.山本、
L.経種、L.森山、L.平野、L.大野、L.竹田（彰）、L.安達（亨）、L.木村、L.加山、L.宮本、
L.横辻、L.富田、L.中村、L.野口、L.光森、L.和田、L.太田、L.西尾
� 以上25名（順不同）

「日本列島クリーン大作戦 宍道湖清掃作業」がAM 7：30より白潟公園
宍道湖周辺湖岸にてあり、松江LCも25名にて参加清掃いたしました。

松浦松江市長の挨拶にはじまり、松江市各団体、一般市民 総勢1,000
人位（実際の人数は多すぎて不明）で約 1 時間清掃いたしました。

早朝より皆様お疲れ様でした。

2014年度委員長　L.竹田　彰

日本列島クリーン大作戦�宍道湖清掃作業� 6 月14日（日） 白潟公園
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光と愛を



L.山
や ま

岡
お か

敏
と し

重
し げ

1955年 7 月31日生

【自動車販売・修理】
島根日産自動車㈱ 松江支店取締役支店長

（SP　L.坪内浩一）

L.上
う え

野
の

親
ち か

弘
ひ ろ

1968年12月 8 日生

【建設業（地盤改良）】
㈲ウエノテクニカ 代表取締役

（SP　L.古志野功）

新会員紹介 2015年 6 月入会

2015～2016年度　1R2Z 行事予定

年 月 日 曜日 諮問委員会・ゾーンミーティング 周年行事 キャビネット会議他

2015 7 25 土 第 1回キャビネット会議（松江市）

8 22 土 第 1回諮問委員会
（松江葵LCすいてんかく）

9 17 木 ガバナー公式訪問

10
18 日 東出雲LC45周年

31 土 ゾーン・ミーティング

11

15 日 鹿島島根LC40周年

21 土 第 2回キャビネット会議（萩市）

29 日 松江LC60周年

12 5 土 第 2回諮問委員会
（12：00～大東LC）

2016
2

14 土 第 3回キャビネット会議（平生町）

27 土 第 3回諮問委員会
（12：00～鹿島島根LC）

4
2 土 第 4回キャビネット会議（松江市）

17 日 第62回地区年次大会（松江市）

5

14 土
第62回複合年次大会（松江市）

15 日

22 日 大東LC50周年

6 18 土 第 4回現・次期合同諮問委員会
（安来LC）
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感動を！地域と共に We Serve



… 発行／松江ライオンズクラブ（ライオンズクラブ国際協会336-D地区1R2Z）…

●会長／古志野 功　●幹事／池尻 　悟　●編集／IT・PR委員会（委員長／中尾）
●事務局／松江市母衣町55番地4（松江商工会議所ビル内）　●電話／0852‑21‑7677　●FAX／0852‑26‑4480

●URL／http://www.336d‑matsue.com/matsue‑lc/　●E‑mail／matsue‑lc@336d‑matsue.com

文化審議会が5月15日（金）に開催され、市民が待ちに待っ
た松江城天守が国宝に指定するように答申がありました。
松江ライオンズクラブも新たな国の宝として、松江の誇り

として後世に伝えていきます。� （撮影者�L.富田）

表紙の写真

松江城


